

Kinder- und Jugendzeltlager Katholische Jugend Ebersheim

Liebe Zeltlagerfreunde,

dieses Anschreiben richten wir mit der freundlichen Bitte um Spenden an Sie.

Das Kinder- und Jugendzeltlager der Katholischen Jugend Mainz-Ebersheim bietet jährlich über 100 Kindern und Jugendlichen aus Mainz-Ebersheim und Umgebung in den Sommerferien Platz zur freien Entfaltung. Dabei wird das Zeltlager jährlich von ehrenamtlichen und engagierten Jugendlichen und jungen Erwachsenen organisiert und ist somit ein zentraler Punkt der Jugendarbeit des gesamten Ortes.

Das Zeltlager wurde 1981 gegründet und besteht nunmehr schon seit über 30 Jahren. Dieses Ereignis haben wir uns zum Anlass genommen, eine Spendenaktion ins Leben zu rufen.

Den Ertrag wollen wir ausschließlich dazu nutzen, unser Material aufzufrischen.

Sie können uns helfen, indem Sie entweder eine Spende in unseren Materialfond einzahlen, oder eine Sachspende leisten. Nach Absprache können Sie Gebrauchsgegenstände wie Biergarnituren, Gaslampen, Kochzubehör oder sogar ein ganzes Zelt stiften.

Auf Anfrage wird die Pfarrgemeinde gerne auch eine Spendenquittung ausstellen.

Natürlich soll ihre Hilfe nicht unbemerkt bleiben:

Auf unserer Homepage <u>www.zeltlager-in-ebersheim.de</u> wurde eine Sponsorentafel eingerichtet, auf der ihr Name, sowie ihr Logo, erscheinen werden. Des weiterem wird ein Artikel im Ebersheimer Schaufenster über ihr soziales Engagement erscheinen.

Zeltlager ist Herzenssache. Viele Jugendliche opfern viel Zeit und Geduld. Voller Engagement bieten sie den Ebersheimer Kindern - und natürlich auch ihren Eltern - zwei entspannte Wochen in den Sommerferien. Um diesem ehrenamtlichen Einsatz weiterhin eine Grundlage geben zu können, brauchen wir Ihre Unterstützung!

Kontoinhaber: Kath. Pfarramt Ebersheim **Bankleitzahl**: 551 900 00, Mainzer Volksbank

Kontonummer: 596740050

